
          COMUNE DI VICENZA

         
PROCESSO VERBALE

DELLA XVIII SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno duemilaventi addì 10 del mese di Dicembre alle ore 16:38, si è riunito il Consiglio
Comunale convocato con avviso del 4 Dicembre 2020 (P.G.N. 186224).

A  seguito  dell'emergenza  Covid-19,  la  presente  seduta  si  è  svolta  in  modalità
videoconferenza,  ai  sensi  dell'art.  73  del  D.L.  17/03/2020  n.  18,  secondo  i  criteri
previamente fissati dal Presidente con proprio decreto pgn. 56693 del 16/04/2020.

La pubblicità della seduta è garantita mediante la diretta streaming.

Risultano presenti i consiglieri:
COMPONENTI IL

CONSIGLIO
Presente Assente Presente Assente

  1-Rucco Francesco (Sindaco) X 18-Marchetti Alessandro X
  2-Asproso Ciro X 19-Marobin Alessandra X
  3-Baggio Gioia X 20-Molinari Marco X
  4-Balbi Cristina X 21-Naclerio Nicolò X
  5-Barbieri Patrizia X 22-Pellizzari Andrea X
  6-Berengo Andrea X 23-Pranovi Eva X
  7-Busin Filippo X 24-Pupillo Sandro X
  8-Casarotto Valter X 25-Reginato Matteo X
  9-Cattaneo Roberto X 26-Rolando Giovanni Battista X
10-Ciambetti Roberto X 27-Sala Isabella X
11-Colombara Raffaele X 28-Selmo Giovanni X
12-Dalla Rosa Otello X 29-Soprana Caterina X
13-D’Amore Roberto X 30-Sorrentino Valerio X
14-Danchielli Ivan X 31-Spiller Cristiano X
15-De Marzo Leonardo X 32-Tosetto Ennio X
16-Lolli Alessandra X 33-Zocca Marco X
17-Maltauro Jacopo X

PRESENTI    28 -   ASSENTI  5

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art.33
dello statuto comunale e dell'art.6 del regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del
Consiglio comunale, Valerio Sorrentino, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Si dà atto che il Presidente del Consiglio comunale e il Segretario Generale sono presenti
nello stesso luogo, presso la sede municipale - “Sala G. Chiesa”.

Risultano  designati  a  fungere  da  scrutatori i consiglieri  Cattaneo  Roberto,  Marobin
Alessandra, Soprana Caterina.

Sono presenti, collegati in videoconferenza, gli assessori: Albiero Roberta, Celebron Matteo,
Ierardi Matteo, Lunardi Marco, Siotto Simona, Tolio Cristina, Tosetto Matteo.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 71-72-
73-74.
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- Durante  lo  svolgimento  delle  domande  d’attualità  entrano,  collegandosi  in
videoconferenza, i cons. Asproso, Balbi, Colombara, e Tosetto (consiglieri presenti 32).
Entrano, collegandosi in videoconferenza, gli assessori Giovine e Porelli.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.73,  e  prima  della  votazione  dell’ordine  del  giorno  n.1),  risultano  aver  interrotto  il
collegamento in videoconferenza i cons. Danchielli, Pellizzari, Rolando, Tosetto e Zocca.
(presenti 27)
Risulta aver interrotto il collegamento in videoconferenza l’assessore Giovine.
Prima  della  votazione  dell’ordine  del  giorno  n.  3), rientrano,  collegandosi  in
videoconferenza,  i  cons.  Pellizzari,  Rolando,  Tosetto  e  Zocca;  risulta  aver  interrotto  il
collegamento in videoconferenza il cons. Dalla Rosa. (presenti 30)
Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 5), risulta aver interrotto il collegamento in
videoconferenza il cons. Asproso;  rientra, collegandosi in videoconferenza, il cons. Dalla
Rosa. (presenti 30)
Prima  della  votazione  dell’ordine  del  giorno  n.  6),   rientra,  collegandosi  in
videoconferenza,  il  cons.  Asproso;  risulta  aver  interrotto  il  collegamento  in
videoconferenza il cons. Berengo. (presenti 30)
Prima della votazione dell’emendamento n. 1), risulta aver interrotto il collegamento in
videoconferenza  il  cons.  De  Marzo;  rientra,  collegandosi  in  videoconferenza,  il  cons.
Berengo. (presenti 30)
Rientra, collegandosi in videoconferenza, l’assessore Giovine.
Prima della votazione dell’emendamento n. 2), risulta aver interrotto il collegamento in
videoconferenza  il  cons.  Zocca; rientra,  collegandosi  in  videoconferenza,  il  cons.  De
Marzo. (presenti 30)
Prima della votazione dell’emendamento n. 3),  rientra, collegandosi in videoconferenza, il
cons. Zocca. (presenti 31)
Prima  della  votazione  dell’oggetto,  risultano  aver  interrotto  il  collegamento  in
videoconferenza i cons. Rolando e Tosetto. (presenti 29)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.74, risultano aver interrotto il collegamento in videoconferenza il Sindaco e i cons. Balbi,
Colombara,  Marobin,  Selmo,  Spiller.  I cons.  Berengo  e  Pupillo  dichiarano  di  non
partecipare alla votazione. (presenti 21)
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  risultano  aver
interrotto  il  collegamento  in  videoconferenza  i  cons.  Berengo,  Dalla  Rosa,  Marchetti,
Pupillo e Sala. (presenti 18)

- Prima della votazione della richiesta di chiusura anticipata dei lavori consiliari presentata
dai  cons.  Baggio,  D’Amore,  Cattaneo  e  Reginato,  rientrano,  collegandosi  in
videoconferenza, i cons. Berengo, Dalla Rosa, Pupillo e Selmo (presenti 22).

- Alle ore 21:16 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE DI ATTUALITÀ

Domanda d’attualità n. 1/186632 pgn presentata il 5.12.2020 dal cons. Rolando, avente ad
oggetto: “Vicenza e il suo assetto idrogeologico da mettere in sicurezza. Opera pubblica di
invaso sul fiume Bacchiglione: si sta rispettando il cronoprogramma definito per le varie fasi
di esecuzione lavori? Quale lo stato dell’arte e avanzamento lavori dell’opera da 16 mln di
euro?”.

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Spiller.

Domanda d’attualità n. 2/186668 pgn presentata il 7.12.2020 dai cons. Pupillo e Selmo,
avente ad oggetto: “Edificio ex Macello”.

Relaziona l’assessore Celebron.
Interviene il cons. Pupillo.

Domanda d’attualità n. 3/186726 pgn presentata il 7.12.2020 dal cons. Pupillo, avente ad
oggetto: “Conseguenze del maltempo dei giorni scorsi”.

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Pupillo.

Domanda d’attualità n. 4/186839 pgn presentata il 7.12.2020 dal cons. Cattaneo, avente ad
oggetto: “Palazzo Thiene”.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Cattaneo.

Domanda d’attualità n. 5/187095 pgn presentata il 7.12.2020 dal cons. Spiller, avente ad
oggetto  “Nuovo parcheggio  in  via  Fasolo:  isola  ecologica,  alberature,  accesso alla  scuola
Lattes, nuova viabilità, prosecuzione ciclabile”.

Relaziona l’assessore Celebron.
Interviene il cons. Spiller.

Essendo terminato il tempo a disposizione per lo svolgimento delle domande d’attualità, il
Presidente informa che le seguenti domande d’attualità n. 6/187097 pgn e n. 7/187639 pgn, su
richiesta dei presentatori, sono trasformate in interrogazioni, ai sensi dell’art. 62, comma 9,
del regolamento del Consiglio comunale:
- Domanda d’attualità n. 6/187097 pgn presentata l’8.12.2020 dai cons. Spiller e Marchetti,

avente  ad  oggetto:  “Migrazioni  tra  gruppi  consiliari:  inopportuno  e  improprio  un
coinvolgimento diretto di Sindaco e Presidente del Consiglio comunale”;

- Domanda d’attualità n. 7/187639 pgn presentata il 9.12.2020 dal cons. Selmo, avente ad
oggetto: “Allagamenti ai varchi di ingresso della scuola Prati”.

Il Presidente informa, altresì, che le restanti seguenti domande d’attualità  n. 8/188009 pgn
e n. 9/188221 pgn, saranno evase con risposta scritta,  ai  sensi dell’art.  62, comma 6, del
regolamento del Consiglio comunale: 
- Domanda d’attualità n. 8/188009 pgn presentata il 10.12.2020 dal cons. Rolando, avente ad

oggetto: “Situazione Ipab Vicenza”;
- Domanda d’attualità n. 9/188221 pgn presentata il 10.12.2020 dal cons. D’Amore, avente

ad oggetto: “Intitolazione Parco della Pace al cittadino onorario Paolo Rossi”.
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INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interpellanza n.8/9026 pgn presentata il 16.1.2020 dal cons. Asproso avente ad oggetto:
“Sportello uomini maltrattanti”.

Relaziona l’assessore Tosetto.
Interviene il cons. Asproso.

Riguardando  la  stessa  tematica,  il  Presidente  informa  che  alle  seguenti  interrogazioni
n.5/6278 pgn e n.155/178233 pgn  risponderà congiuntamente l’assessore Siotto:
- interrogazione n.5/6278 pgn presentata il 14.1.2020 dalla cons. Marobin avente ad oggetto:

“Bonifica area ex Zambon” (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA);
- interrogazione n.155/178233 pgn presentata il 22.11.2020 dai cons. Marobin e Rolando,

avente ad oggetto:"Area ex Zambon di via Cappuccini Vicenza - Lavori di bonifica dei
terreni e acque sotterranee: quali i motivi del ritardo nei lavori? A quando l'ultimazione?”.
(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA).
Relaziona l’assessore Siotto.
Intervengono i cons. Marobin e Rolando.

Il  Presidente  informa  il  Consiglio  che  l’interpellanza  n.  57/63272  pgn  presentata  il
24.4.2020 dal cons. Asproso affinché l’Amministrazione revochi l’ordinanza di chiusura degli
orti urbani e regolamenti l’accesso e lo svolgimento delle funzioni autorizzate nel rispetto
delle norme di sicurezza e del distanziamento sociale, è stata dallo stesso ritirata.

Interrogazione n.  41/44076 pgn presentata il  18.3.2020 dal  cons.  Colombara avente ad
oggetto:  "Sanificazione  strade:  concordata  con  ARPAV?  Quale  impatto  sull'ambiente?"
(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA).

Relaziona l’assessore Siotto.
Interviene il cons. Colombara.
Intervengono, nuovamente, l’assessore Siotto e il cons. Colombara.

Interpellanza  n.  133/115126  pgn  presentata  il  19.7.2019  dal  cons.  Asproso  affinché
l’Amministrazione si attivi per il riuso dei materiali inerti in edilizia.

Relaziona l’assessore Lunardi.
Interviene il cons. Asproso.

- - - - - - - - - - -

COMUNICAZIONI

Il Presidente ricorda la scomparsa di Paolo Rossi, calciatore laureato campione del mondo
nel 1982 con la Nazionale italiana e cittadino onorario di Vicenza. 

Intervengono il cons. Spiller e il Sindaco.

Un minuto di silenzio.
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO LXXI

Deliberazione n. 70

AMMINISTRAZIONE-Approvazione  processi  verbali  delle  sedute  consiliari  del  8  e  15
ottobre 2020.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO LXXII

Deliberazione n. 71

BILANCIO-Comunicazione al Consiglio comunale dell’utilizzo del Fondo di Riserva anno
2020, ai sensi dell’art. 166, C. 2, del D.Lgs. 267/2000.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO LXXIII

Deliberazione n. 72

Ratifica della deliberazione d’urgenza della Giunta comunale n.169 del 25/11/2020 avente per
oggetto:”Bilancio  –  Variazione  di  Bilancio  d’urgenza  della  Giunta  comunale,  ai  sensi
dell’art.175, cc.4 e 5, del D.Lgs. 267/2000 (TUEL)”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO LXXIV

Deliberazione n. 73

AZIENDE PARTECIPATE-Razionalizzazione periodica delle partecipazioni del Comune di
Vicenza al 31/12/2019. Art.20 D.Lgs. 19 agosto 2016 n.175.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)
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Il  Presidente  informa il  Consiglio  che  i  cons.  Baggio,  D’Amore,  Cattaneo e  Reginato
hanno presentato una richiesta di chiusura anticipata dei lavori consiliari e la pone, quindi, in
votazione.

La stessa viene approvata, con votazione per appello nominale, avendo riportato:

Presenti 22

Astenuti 4 Asproso, Dalla Rosa, Pupillo, Selmo

Votanti 18

Favorevoli 18 Baggio, Berengo, Busin, Casarotto, Cattaneo, Ciambetti, D’Amore,
De Marzo, Lolli, Maltauro, Molinari, Naclerio, Pellizzari, Pranovi,
Reginato, Soprana, Sorrentino, Zocca

Contrari /

Il Presidente ne fa la proclamazione.

- - - - - - - - - - -

Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti 
presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1 Domanda  d’attualità  nn.  1/186632  pgn,  2/186668  pgn,  3/186726  pgn,
4/186839 pgn, 5/187095 pgn, 6/187097 pgn, 7/187639 pgn, 8/188009 pgn 
9/188221 pgn 

2 Interrogazioni e interpellanze nn. 8/9026 pgn, 5/6278 pgn, 155/178233 pgn,
57/63272 pgn,  41/44076 pgn, 133/115126 pgn 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Avv. Valerio Sorrentino
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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DOMANDA D'ATTUALITA' (

VICENZA EIL SUO ASSETTÓ IDROGEOLOGICO DA METTERE IN
SICUREZZA.

OPERA PUBBLICA DI INVASO SUL FIUME BACCHIGL?ONE: Sl STA

RISPETTANDO il cronoprogramma definito per le varie fasÎ di
ESECUZIONELAVOR??

Quale lo stato dell'arte e avanzamento lavori dell'OPERA DA 16 MLN Dl
EURO?

PREMESSO che

inteyveni7e sull'assetto idrogeologico del territorio comunale e comuni limitrofi per lo sviluppo
sostenibile è priorità da tempo una necessità improrogabile per il territorio di Vicenza;
in questi giorni, e segnatamente ín dat«x odierna, tutti i media riportano le preoccupazione
relative all'allerta meteo per i'ntense precipitazioni e al rischio di esondazioni per la prevenzione
delle quali si sta prowedendo anche all'installaziòne di paratoie al Ponte degli Angeli ( // Giornale
di Vicenza, Corriere del veneto, Vicenzapiù, Tva, aaa venerdì - sabato 05 / 12/ 2020);

CONSIDERATO che

1. ricorre quest'anno íl decimo anníversario della grande alluvione che colpì Vicenza e i Comuni

limitrofi che causò danni enormi e, purtroppó, anche una vittima;

2. il Decreto Legíslativo 81/2008 stabilísce norme stringenti e víncolanti per la tutela e lo sviluppo del
territorio;

3. per mettere in sicurezza gli argini dei fiumí Bacchíglione e Retròne in terrítorio comunale e

realizzare baciní di laminazione sono state stanziate importantí rísorse pubbliche per la

realizzazione di opere di invaso tra cuí l'opera di invaso di Vicenza sul fiume Bacchiglione a
monte di Viale' Diaz, confinante con íl límite esterno della base militare Usa Del Din di Viale

Ferrarín e con il territorio del comune di Caldogno;

4. detta opera di invaso rientra nell'ambito della programmazione e gestione FSC Fondo per lo

Sviluppo e la Coesione Veneto 2007-2013PAR FSC, con la corresponsabilità della Regionè del
Veneto Assessorato all'Ambiente e alla Protezione civile (Intervento DRG n.l585/2017) e
dell'Unítà Organizzativa del Genio civile di Vicenza;

5. per la realizzazíone dell'opera su richiamata la committente,nonché responsabile del
procedimento,è laRegione del Veneto;

6. l'impresa esecutrice A.T.l. ha come capogruppo la Traverso srl, insíeme a COIMA,Costruzioni

Marangoni srldi Camisano Vicentino, e come dítte subappaltatrici la Costruz. Molonsrl, l'impresa
Cogatosrl, SAPsoc. archeologica srl (MN);

7. la consegna lavori è avvenuta il 13 giugno 2019, per una durata lavori di 600 giorni, con data

ultimazione febbraío 2021, per un importo complessíyo di Euro 7.667.500 e 372 .000 Euro per oneri
dí sicur'ezza. Dunque a tutt'oggi sono passàti 545 giorní, owero il 90% del tempo utile prevìsto.

)

1
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Per quanto premesso e consíderato í sottoscríttíconsìglìerídella Quarta Commíssìone consílíare permanente
'ÌSviluppo economjco"

DOMANDANO

al Síndaco, prímo responsabíle della salute e sícurezza deí cíttadíní, e all'Assessore dí competenza, quanto
segue:

J4,
se per ilavorí dí esecuzìone dell'ínvaso del Bacchìglíone a nord di Víale Díaz sí sta rispettando la

,%
tempístíca prevìsta per la fine lavorí, eseguìtí a perfetta regola d'arte e collaudatì, essendo trascorsi

545 gíorni dei 600 previsti dalla data consegna lavori;

'%

in caso di mancato ríspetto dei tempi, se l'Amministrazione e a conoscenza delle cause del ritardo e

se abbia intenzione dí ìnterverure presso l'impresa aggiudicatrice e presso la Regione Veneto,
»

commíttente dell'opera, per favoríre una rapída conclusíone deí lavori,
í

ìl
<

Q ;:.
Í
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'Íª

- se riteígano utìle, per trasparenza e a GARANZIA DELLA SICUREZZA DELLE PERSONE, DELLE

ABjTAZIONl E DEL TERRITORIO, programmare una commíssione consíliare ad hoc per
l'íllustrazione delprogetto complessívo e realizzazione dell'opera completa di invaso su
richiamata.

l'

ÌÌ Nel ringraziaîe per la risposta scrítta antícipata via PEC e verbale in Aula sí porgono distintí salutì
ù

F toGiovanru Battìsta Rolando e Crístíano Spìller, consíglíerí della Commissíone "Sviluppo economíco"
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DOMANDA D'ATTUALITA'

l

Alla cortese attenzione del Síndaco e dell'Assessore delegato
e p.c. del Presidente del Cqnsiglio comunale

In data 7 dicembre è apparsa la notizia su II Giornale di Vicenza del "rischío imminente di
crollo delle strutture murarie" riguardanti l'edificio dell'ex macello sito in viale Giuríolo.

Ciò premesso si chiede al Síndaco e all'Assessore delegato di conoscere quali azioni sono
state (e verranno) messe ín atto per evitare il crollo e se vi.siano delle novítà circa il futuro
dí questo edificio alle porte di piazza Matteotti.

Si ringrazia per la rísposta.

In fede

Sandro Pupillo
Giovanni Selmo
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DOMANDA DI ATTUALITÀ

CONSEGUENZE DEL MALTEMPO DEI G?ORNI SCORSI

Alla cortese attenzione del Sindaco e dell'Assessore delegato
e p.c. del Presidente del Consíglío comunale

Le avverse condizioni meteo dei giomi scorsi hanno provocato pesantissíme conseguenze
ín alcune zone della nostra città e di qijalche comune contermíne, tra cui Torri dí
Quartesolo.

Sí chiede pertanto al Síndaco e all'As;essore dele0ato ai ínformare il Consiglio comùnale
offrendo un quadro precíso della situazione, in particolar modo rispetto alle'esondazioni
che hanno colpito alcune zone della nostra cíttà e sui danni provocati dal maltempo.

In fede

Sandro Pupillo
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DOMANDA DI ATTUALITA'

Oggetto: Palazzo Thiene

Alla fine del mese di ottòbre del 2017 jnviavo, nella veste di consigliere provinciale,
all'on. Dario Franceschini, allora Ministro dei B?eni e delle attività culturali e del
turismo, una lettera alla quale allegavo una mozione che avevo in animo di presentare
nei giorni seguenti al voto del Consiglio Provinciale. In sintesi rivendicavo la
proprietà morale dei vicentini alla trasformazione di palazzo Thiene, già sede della
banca Popolare di Vicenza, in un Museo Nazionaìe.

Specificavo che "Palqzzo Thiene è stata per molti decenni la sede della Banca
PopÒlare di Vicenza . E' un palazzo di origine gotica risalente alla fine del
1400,opera di Lorenzo da Bologna. Nel secolo seguente fu rinnovato da una
collaborazione tra Giulio Romano e Andrea Palladio. Ma Éoprattutto è un palazzo
che contieúe notevoli collezioni sia legate diretí:amente al territorio,la collezione
Remondini, la Collezione-di sculture del Maestro Nereo Quagliato, vicentino,
scomparso qualche armo fa, la Pinacoteca ricca di nomi importanti quali, ad
esempio Bartolomeo Montagna, il Buonconsiglio,il Carpioni,Valerio Belli,
Sebastiano Ricci,Giambatt,ista e Giandomenico Tiepolo , il Tintoretto Alessandro
Le».ghi e altri arìcara, carrìe risìdta preserìte la raccalta completa deile Oselle
Veneziarìe, unq raccolta di oltre 150 ceìramiche di arte popolare vicentina 4ettuata
da Leonardo Borgese e la Collezione Arturo Martirìi. Un pqtraimonio d'arte che
parla del Vicentino e del Veneto."

Sottolineavo inoltre che il patrimonio immobiliare riferito al Palazzo Thiene e il
contenuto dello stesso, quindi le raccolte d'arte di vario genere, cresciute in più di un
secolo, fossero firuttq anche della grande partecipazione di intere generazioni di
vicentini che affidarono i loro risparmi con piena fiducia alla banca. Ritengo, e non
penso di essere il solo, che sarebbe particolarmente grave e negativo che oître alla
perdita dei risparmi e della banca si sommasse la dispersione del ììotevole
patrimonio d5arte ( fortunatamente protetto dal vincolo posto dal Mibac
recentemente confermato nella sua validità dalla decisione del Tar come

purìtualmente informa il Giornale di Vicenza) e il palazzo Thiene giungesse a
modificare ìa sua naturale destinazione a museo.

4

Depositavo, nel mese di novembre 2017 presso la Ammnistrazione provinciale di
Vicenza la mozione sopra citata che successivamente veniva dal Presidente, dot.
Achille Variati sottoposta al voto del Consiglio con il suo autorevole parere
favorevole e fu votata con ampia maggioranza. Inoltre il Presidente Variati inforrnò
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di questo voto il Mimstro che ne comprese 15unportanza e si impegnò a studiare un
metodo per gmngere posítivamente all'obbiettivo I tempi erano assai

stretti,avvicinandosi e poî svolgendosi le lezioni, che questo non fu più possîbile
visto che cambiò la formula di governo nazionale

Tutto cîò premesso si chiede al il Signor Sindaco eto 15Assessore competente per
conoscere :

'V

1) quah sìano m merìto a Palazzo -Thiene e alle colleziom d'arte in esso
?i,, contenute le intenziom e le strategie della amrmnîstrazione comunale,

2) se non si ritenga che sia cosa positìva coinvolgere anche la ammmstrazîone
provÍnciale;
.f' %,1: 4a}} .íª' .'?,..-? ... (.ìr77 =p ª7:ì.'9ú"'1. .,,?'l " ?l . ??"= 1. ."?"; "Ò " " ?" ?' ? "'M"')
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3) se non si rìtenga dì ripercorrere la strada di un diretto dialogo con il,ì..i
í?

Mìmstero visto, tra l'altro, il ruolo attualmente rîcoperto dal dott Achille

dei sentunenti dei vicentini e avoohi a se , proprio nello spîrito dî un§:

risarcunento morale ai tanti nsparrmatori , trovando il modo e î mezzi affinché
'C

%Ì

4?4 -s «, %= ?il Palazzo e ì sùoi contenuti aístici siano dichiarati Museo Nazionale.%.
lk.

ì'!= .;'?,,; ,í < " ? '... ,.,"'ª'. ? '?,' .? ' a. :y' l'." ,', ' :>, ',., . l," '," ..','."ù, 2'; " "" 0 .,'4., ,....,l,"yì ..,x :, ? , ;:" ?, "'L' . "01 ?, ?' -,. .'ª""" "" W .;1 "
- ) º-€è ì í I } -J

, - ' Robe';o-Cattaneo
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Sí ringrazia e si porgono dístíntí saluti

Consighere Comunale Capogruppo dÎ Fl
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DOMANDA DI ATTUALITA'

Nuovo parcheggio in Via Fasolo: isola ecologica, alberature, accesso alla scuola
Lattes, nuova viabilità, prosecuzione ciclabile.

Preso atto del comunicato stampa pubblicato sul sito del comune in data 7 dicembre 2020

(https://www.comune.vicenza.it/albo/notizie.php/267753) che riporta la notizia
dell'approvazione in giunta del progetto di un nuovo parcheggio in via Fasolo si
interrogano gli assessori competenti come segue:

1. Dalle immaginí disponibili l'isola ecologica appare ridotta rispetto a quella attuale che
conta due contenitori per il rifiuto indifferenziato, uno per il vetro, uno per la carta, uno
per la plastica e due bidoní per il rifiuto organico. L'area, che già ora risulta
probabilmente sottodimensionata, è oggetto di un costante abbandono dí rifiuti

all'esterno dei contenitori che richiamano animali molesti dalla vicina area verde; il tutto
a due passi da una scuola per l'infanzia.

Si chiede pertanto se la futura isola ecologica disporrà di tutti i contenitori attualmente in

uso o se vi sarà una loro diversa ridistribuzione e se saranno adottate soluzioni per
migliorarne il decoro.

2.La realizzazíone del parcheggio comporterà l'abbattimento di alcuni alberi

(probabilmente una decina).

Si chiede pertanto di sapere se, conformemente alla linea più volte rivendicata
dalíamministrazione, queste alberature saranno sostituite da nuove piantumazioni
all'interno del nuovo parcheggio o nelle sue immediate vicinanze.

3. Di fronte al nuovo parcheggio vi è un ingresso secondario della scuola Lattes che, con
Ia realizzazione dell'area di sosta diventa oggettivamente più comodo da raggiungere
(rispetto all'attuale) sia da chi giunge da via Fasolo quanto da chí percorre la pista
ciclopedonale da via Riello.

Si chiede pertanto di sapere se può essere presa in considerazione, dopo il necessario
confronto con la scuola, l'ipotesí di uno spostamento dell'ingresso.

4. La nuova viabilítà della zona prevede, per giungere al parcheggio e quindi alla scuola
Lattes, l'ingresso obbligatorio da via Fasolo e l'uscita per via Battista da Vicenza. Tale
soluzione è stata già adottata in passato per íavorìre la circolazione, ma in seguito è
stata abbandonata anche a causa delle lunghe code che si formano in via Fusinieri
alíaltezza del semaforo con via Quadri e che rendono difficile íimmissione in yia

Fasolo.

Si chiede pertanto se tale problematica è stata presa in considerazione e se i suoi effetti
sulla circolazione sono stati valutati.



ì

5. La písta ciclopedonale che collega via Riello a via Fasolo è presente da molti annÌ.
Sono molto più recenti invece i tratti su via Massaria e vía Chirììinelli (a protezione
anche aegli studenti delle scuole Riello e Muttoni) e sull'area verde di fianco alla scuola
Lattes; tratti che dannò continuità e che permettono unà connessione òon Via Quadrí,
Parco città e strada di Bertesína. Manca a tutt'oggi una prosecuzione ciclopedonale che

connetta i quartieri di Araceli e Sant'Andrea verso il centro storíco o che permetta per lo
meno un mígliore collegamento tra il quartiere e il polo scolastico. Una possibíle
soluzione, in futuro, potrebbe essere quella dí utilizzare l'area verde comunemente

chiamata "Montagnole" per giungere almerìo in via Fusinieri e in via E. di Velo.

In tal senso si chiede se è possíbile valutare íarretramento di un paio di metri

dell'ingresso del parcheggio per permettere la prosecuzione dell'attuale corsia

ciclopedonale sul lato nord di vía Fasolo.

Vicenza, 7 dicembre 2020

ll consigliere comunale

Cristiano Spiller
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DOMANDA DI ATTUALITA'

Migrazioni t'ra gruppi consiliari: inopportuno e improprio un

coinvolgimento diretto di Sindaco e Presidente del Consiglio comimale

Domeníca 6 dicembre abbiamo appreso dalla stampa la tanto attesa notizía del
traasferimeríto dell'assessore Silvio Giovirìe dalla Lista Rucco a F?rate?lli d'ltalia e del

probabile awicendamento dí Marco Lunardi, anch'egli della Lista Rucco rììa accasato col
partito di Giorgia Meloni.

A margine della notizia si legge quanto segue: "Secondo quanto trapela nelle scorse
settimane Francesco Rucco e Valerio Sorrentino avrebbero chiesto al forzista di passare
in lista civica". ll"forzista in questione è il consigliere Marco Zocca eletto nelle fila di Forza
Italia, la lista civíca è quella del sindaco.

Considerato che:

* Nei mesi passati tanto il Sindaco quanto il F"residente del Consiglio non hanno lesinato
pesanti critíche nei confronti di Fratelli d'ltalia e di Sergíó BerlaÌo, colpevoli di sottrarre
consíglieri alle liste in cuí erano stati eletti.

* Un diretto coínvolgimento di Rucco in un'operazione analoga, con íl tìasferímento di un
consigliere dalla lista Forìa Italia alla lista Rucco, risulterebbe un'ingerenza quarìto maí
inopportuna e iesiva 6ell'autonomía rk31 (.@n5igii@,

* Un dirétto coinvolgimento di Sorrentino metterebbe ín discussione la figura istituzíonale,
super partes e dí garanzia del Presidente del Consiglio.

l

Tutto ciò premesso e considerato, si interroga il Sindaco e Píesidente del Consíglio per
sapere se quanto riportato dalla stampa corrisponda o meno al vero.

Vicenzà, 8 dícembre 2020

I corísiglieri comunalí

Isabffilla Sala, Cristiàno Spiller, Gianni Rolando, Alessandro Marchetti
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Vícenza, 9 dicembre 2020

î DOMANDA DI ATTUALITÀ

Oggetto: allagamenti ai varchi di ingresso della scuola Prati

All'assessore Mattia lerardi,

Premesso che

Dal gíornò 5 dicembre si susseguono piogge corpose e continuative. Le
perturbazioní hannó causato notevoli problemi, in alcune aree della Città sono
awenuti allagamenti e í lívelli dei fiumi sono costantemente monitorati (durante il
Ponte dell'lmmacolata il Bacchiglíone ha raggiunto il livello dí guardia)

Considerato che:

Come successo in altre circostanze, anche ín óccasíone di qúesta ondata di
maltempo aí varchi dí accesso della scuola elementare Prati (Istituto comprensivo
8) si sono create alcune zqne allagate negli spazi comuni, in partícolar modo in
prossimità della zona di accoglíenza e íngresso deí bambini.

l bambini per entrare a scuola si bagnano.

Gli ingressi alla scuola, in particolar modo quello da via Durando, sono di per s,é
particolàrmente pericolosi essendo il marciapiede molto stretto, vicino alla strada,
occupato fra l'altro da posti auto.

Questí problemi sono stati píù volte segnalati sia dalle famiglie che dalla Dírigenza
dell'lstítuto aítraversó il responsabile alla sicurezza.

Nella giornata di oggi (mercoledì 9 dicembre) le famiglie si sono organizzate
autonomamente con pompe è meîzi personali peÍ porre un rimedio.

Si chiede all'assessore compeÌente:

Se è al corrente delle numerose segnalazíoni delle famiglie e della scuola

Di sollecitare l'ufficio lavori pubblici a porre rìmedio aí problemi che tanti disagi
stanno causando a bambiní, insegnanti e genitorí

Se è prevísto un progetto dí messa in sicurezza degli ingressi all'lstituto
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CONSIGLIO COMUNALE 10 DICEMBRE 2020

CÎTîA' DI VICENZA

DOMANDA D'A1TUALITA'

II sottoscritto Consíglíere comunale

Premerso che

ad oggi, secondo quanto riporta íl comunicato dell'ÎSTÍTUZÌONE PUBBLICA DI
ASSISTENZA E BENEFICINZA IPAB di Vicenza, sono 43 glí ospiti positivi al
Coronavírus presenti nei reparti Covid della Residenza "Ottavío Trento" dí Contrà
San Píetro. Si è in attesa di tre tamponi molecolari di altrettantí anzíani, íl cuí esíto
è stato ulteriormente indagato. II Giornale di Vícenza 10 dicembre 2020 Prirrìo
Paino pag.6 10, quotidiano online VicenzaPiÙ, Tva,...

Constatato che

dal 24 novembre u.s. ad oggí sono complessivamente otto gli anzíaní decedutí neí
reparti Covíd dell'Îpab di Vícenza;

decessí questi che sono avvenuti nelle strutture di residenze Ipab Vicenza e nei
quali non ríentrano le mortí avvenute ín ospedale dopo l'eventuale ricovero;

presenta la seguente

DOMANDA D'ATTUALITA'

per sapere, vista la grave situazione accertata per gli ospíti anzíani ín Ipab,

- qualí siano le motívazioni per le quali non si sia finora convocata la Quínta
Commissione Sociale/Servízi alla Popolazíone, come ríchiesta con lettera
formale presentata più di quattro mesi fa, ín data 16 luglio 2020, con la firma
di sette consíglieri comunali di cínque Gruppí consiliarí; e successivamente
sollecitata ;

se il sindaco, primo responsabile della salute dei cittadiní, íntenda far
rispettare la normatíva vigente del Regolamento che prescrive la
convocazione della Commissíone "entro tre gíorní" dall'avvenuta richíesta
con le dovute modalità;

se si intenda o meno procedere ad una informatíva annuale al Consiglio da
parte del vertice del CdA dí Ipab, come da prasí, e a dístanza di due anní
dalla nomína, per consentire a tuttí í consíg!ìeri di conoscere la reale
sítuazíone e le prospettíve dell'ístituzione Pubblíca di Assístenza e
Beneficienza così ímportante per la nostra popolazíone anziana.

Nel ringrazíare per la rísposta si porgono distinti salutí

G. Rolando
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DOMANDA DI ATTUALITA'

INTITOLAZIONE PARCO DELLA PACE AL CITTADINO ONORARIO PAOLO ROSSI

Vi sono personaggi che appaiono come meteoriti, emergono all'improwiso e trarrìontano
nel silenzio più buio, vi sono altri che illuminano la storia nel perdurare degli anni e
segnano un esempio da imitare per molte generazioni. Un personaggio che ha echeggiato
come una legenda nel mondo dello sport in generale, centravanti della nazionale di calcio

e del Lanerossi Vicenza per molti anni è Paolo Rossi, mancato improwisamente dopo una
carriera calcistica prestigiosa. Le sue qualità vanno oltre i vari trofei sportivi vinti,
campionati nazionali, coppe Italia, campionato mondiale 1982, pallone d'oro,
capocannoniere e molti altri ancora, ma occupano i sentimenti di molti cittadini e
generazioni di giovani che si sono identificati nel suo immagine di uomo benvoluto e
capace di imprese storiche. Per tale motivo Paolo Rossi, vicentino d'adozione, può essere
considerato un talento sportivo riconosciuto a livello mondiale, che ha meritato a pieno
titolo l'onorificenza di cittadino di Vicenza di recente.

In considerazione di quanto esposto, si chiede al Signor Sindaco,

- se intenda attivare la procedura per intitolare il Parco della Pace di Vicenza a Paolo
Rossi;

- in alternativa una Via (tramite deroga del Ministero per l'interno), Palazzo o altro luogo o
simbolo della città.

Vicenza, 10 dicembre 2020

I consiglieri

Roberto D'Amore

Patrizia Barbieri

Nicolò Naclerio

Andrea Pellizzari
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COALIZIONE CIVICA per VICENZA

SPORTELLO UOMINI MALTRATTANTI - Interpellanza 16.01.2020

/A)ì e>I??

La violenza domestica è un evento relazionale e di coppia da cui scaturisce la necessità di un
intervento a sostegno di entrambi i soggetti coinvolti, pur nel riconoscimeììto delle diverse
responsabilità. Per questo sarebbe importante intervenire dal punto di vista rieducativo direttarnente
sull'autore della violenza, che il più delle volte è un uomo, attraverso un programma di trattamento
individuale o di gìuppo che si faccia promotore di ììn cambiamento comportamentale.

Nel corso della passata Ammiùistrazione il Consiglio comunale decise di avviare anche a Vicenza
uno Sportello per l'ascolto e il trattamento rieducativo degli uomini che si sono resi autori di
violenza sulle donne. Esso avrebbe dovuto operare in sinergia con il CeAv, seppure in maniera
autonoma.
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Il progetto prevedeva che dopo una prima fase colloquiale, di valutazione della violenza esercitata,
si avviasse un percorso psico-educativo basato sulla consapevolezza e il confronto con la propria
esperienza traumatica. Quanto al supporto scientifico, questo doveva essere garantito da un team di
professionisti nel campo della psicoterapia.

In considerazione del fatto che la violenza contro le dorìrìe nasce spesso da un disagio psicologico
che colpisce il maschio adulto e con riferimento ad analoghe esperienze avviate in molte parti
d'?talia, si CHIEDE all'Assessore al Sociale, di relazionare in Consiglio in merito alla mancata
costituzione e di attivarsi affinché anche a Vicenza si possa finalmente dispórre di uno Sportello per
uomini che maltrattano le donrìe.

Cìro Asproso
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Vicenza, 1 3 Gennaio 2020
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INTERROGAZIONE

Bonifica area ex Zambon

Premesso che:

* nel 2017 è iniziata la bonifica dei terreni abbandonati nel 1979 dall'azienda

vicentína ex Zamborì;

che i costi relatívi la bonifíca dei terrení e delle acque sotterranee rìell'area ex

Zambon sono a caríco del!a Zambon Group Spa e si è prevista una durata dei ìavori

di 3 anni;

*
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Considerato inoltre che:

a inizio lavori nel 2017 corì una nota ai cittadini si è comunicata la non pericolosítà

della bonifica e quindi non sono mai state chieste ai residenti partícolari cautele ,
poiché ?tutte le lavorazioni dovevano essere eseguite in compìeta sicurezza;

che si sarebbero messi in atto accorgimenti per minimizzare la. diffusione di polveri
e rumorí all'esterno del cantiere con sistemi di monitoraggio delle polveri e per
garantire íl rispetto dei limiti di legge, verificati da ARPAV, ULSS, Provincia e
Comune ;

*

*

che si sono susseguiti incontri con la cíttadinanza sia inízio lavorì che durante, per
aggiornare i cittadini sulla bonifica coinvolgendo i tecnicí delle ditte impegnate nella
bonifica o!tre che l'Ammirìistrazione Comunale, Arpav, e ULSS 8;

*

* che in base al cronoprogramma la fine dei lavori è prevista per quest'anno, giugno
2020:

Tutto ciò premesso e considerato, si chíede al Sindaco e Giunta:

1) di verificare lo stato dei lavori e i monitoraggi ambientali poiché in questo ultimo
periodo i cittadini che abitarìo nei pressi dell'ex Zambon accusano fastidìosi odori
che preoccupano seriamente, poiché ricordano quelli percepiti quando íl sito
industríale era operativo;

2) di organizzare una assemblea pubblica per illustrare cosa è stato fatto, cosa rímane
da fare, inoltre, aggiornare la cittadinanza sul cronoprogramma e gli esiti dei
monitoraggi ambientali previsti periodicamente a tutela della sicurezza dei cittadini;
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CONSIGL?O COMUNALE

Coùsiglieri comunali G.Roiando, A. Marobin

22 Novembre 2020

INTERROGAZIONE

CITTA' Dl VICENZA

Area ex Zambon di Via dei Cappuccini VICENZA
Lavori di bonifica dei terreni e acque sotterranee: quali i motivi del

ritardo nei lavori? A quando rultimavione?

I sottoscrítti Consiglieri comunali

Premesso che
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l'area ex Zambon di Via dei Cappuccini in Vicenza è sottoposta da tempo alla procedura
di bonifica prevista dalla normativa a seguito della rilevata presenza nei terreni e nelle
acque sotterranee di contaminanti in concentrazioni superiori ai limiti di legge;

nell'ambito del procedimento di bonifica si tratta di rimuovere i rifiuti presenti,
demolire alcuni degli edifici presenti, smaltire i manufatti contenenti amianto;

Richiamato che

la data d'irìizio dei lavori di bonifica dei terreni e delle acque sotterranee dell'ex area
industriale succitata, per un importo di 10,5 milioni di euro, è del 3 luglio 2017, con
ultimazione aggiornata dei lavori per il 3 !uglio 2020;

INTERROGANO

il Sindaco e/o l'Assessore preposto per sapere:

qual è lo stato avanzamento lavori per l'area succitata, owero la percentuale dei
lavori eseguíti, trascorsi tre anni dalla data di inizio lavori;

quando avranno termine i lavori e la riconsegna dell'area con i lavori eseguiti a
perfetta regola d'arte e le attestazioni delle definitive valutazioni di merito da parte di
ULSS 8 "Berica", ARPAV, Regione Veneto, Provincia di Vicenza, Viacqua, AIM
Servizio a rete, ciascuno per gli aspetti di competenza e responsabilità pubbliche.

Si ringrazia per la risposta scritta via PEC consiglieri e verbale in Consiglio e si porgono

Distinti saluti

f.to consiglieri:

G. Rolando írpA. Marobin
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COALIZIONE CMCA per VICENZA

RIAPRITE GLI ORTI URBANI - Interpellanza 24.4.2020

La cura di un piccolo appezzamento di terra, anche se svolta nel tempo libero, rappresenta molto più che

una semplice attività di svago poiché consente di stare all'aria aperta, di prahicare un"attività fisica e di

ricavarne una gratificazione psicologica e materiale. Gli orti urbani, in modo particolare, assolvono una

funzione di grande valore sociale per la collettività, e tanto più in un periodo come questo, possono

integrare la dieta alimentare di chi si trova in difficoltà.

Oltre a ciò va considerato che le particolari condizioni climatiche di questa stagione, con scarse

precipitazioni e temperature elevate durante il giorno, rendono indispensabili le attività di scerbatura,

zappatura e irrigazione, pena la perdita del raccolto.

II 20 Aprile scorso, il Governo nazionale ha consentito di uscire di casa per andare a coltivare orti e piccoli

appezzamenti, anche se non si è agricoltori professionisti e pure nei casi in cui il terreno si trovi distante

dell'abitazione, e non nel Comune di residenza (escluse le seconde case). Infatti, come si può leggere alla

voce Agricoltura "la coltivazione del terreno agricolo e l'attività diretta all'autoconsumo rientrano nel

codice Ateco O.1. e sono quindi consentite ...".

A differenza di molte altre città italiane, Vicenza non si è adeguata alle indicazioni governative e mantiene

in vigore I"Ordinanza sindacale di chiusura fino al4 maggio p.v., pur con delle inspiegabili eccezioni, come

nel caso degli Orti urbani in Circoscrizione 7 ai Ferrovieri, dove è possibile innaffiare in maniera

contingentata. Mentre nel resto della città neppure questo è consentito.

Raccogliendo le sollecitazioni di numerosi cittadini, che pur vantando il pagamento di un canone sono

tuttora impossibilitati ad accedere ai terreni loro assegnati, CHIEDO a questa Amministrazione di:

> Revocare l'Ordinanza di chiusura degli orti urbani e permettere I"accesso immediato agli

assegnatari, al fine di consentire lo svolgimento di tutte le necessarie attività di irrigazione, cura e

pulizia dei terreni.

> Regolamentare l'accesso e lo svolgimento delle funzioni autorizzate nel rispetto delle norme di

sicurezza e del distanziamento sociale.

Ciro Asproso
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SANIFICAZIONE STRADE:

CONCORDATA CON ARPAV?

QUALE IMPATTO SULL'AMBIENTE?

Negli scorsi giorni, facendoci interpreti delle tante richieste dei cittadini, abbiamo chiesto
con un'?nterpellanza che in questo momento di emergenza il Comune approntasse una
pulizia e sanificazione straordinaria di strade e luoghi pubblici della città, in particolare dei
quartieri.

Apprendiamo da comunicato stampa che l'Amministrazione ha dato disposizione per
awiare tale operazione di sanificazione a cura di Aim Ambiente.
"Da oggi [...] l'acuirsi dell'emergenza derivata dal diffondersi del virus COVíD-ìg, è stata
modificata la programmazione diurna dei servizi con la predisposizione di nuovi mrni di
lavoro, con l'intento di migliorare l'igiene e la pulizia nelle zone più densamente popolate e
frequentate della città e con prodotti più mirati.

Si tratta di un servizio con due autobotti rifornite di uno specifico prodotto igienizzante,
opportunamente diluito in modo che lo sversamento non crei problemi alla salute di
persone o animali e concordato con l'ufficio igiene dell'Ulss 8 Berica."

Tutto ciÒ premesso,

SI CHIEDE

al Sindaco e all'Assessore all'Ambiente,

- quali prodotti siano utilizzati per tale sanificazione, in che quantità acquistati e relativo
prezzo di acquisto, le modalità e le percentuali di utilizzo;
- se tale intervento, oltre che con Ulss8 Berica, sia stato concordato con Arpav;
- se si, come ci auguriamo, venga fornita copia della corrispondenza intervenuta con relativo
numero di protocollo;
- al riguardo, se sia stato valutato il più generale impatto ambientale.

Si chiede all'Amministrazione di riferire con urgenza per iscritto ed in aula.

Raffaele Colombara

Consigliere comunale
Lista "Quartieri al Centro"

Vicenza, ì8 marzo 2020
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RIUSO DEGLI INERTI IN EDILIZIA - Interpellanza 19.7.2019

I principali obiettivi dell'economia circolare sono l'estensione della vita dei prodotti, la

produzione di beni di lunga durata, le attività di ricondizionamento e la riduzione

della produzione dei rifiuti stessi.

L'ISPRA, nel suo rapporto annuale, rileva che in Italia i rifiuti speciali sono 5 volte

superiori a quelli urbani, e che la metà dei rifiuti speciali proviene dal settore delle

costruzioni e demolizioni, di questi, solo il 10% viene riciclato. Un dato allarmante,

tanto più se si considera che la Direttiva europea 2008/98/CE prescrive di raggiungere,

entro il 2020, l'obiettivo del 70% di riciclo dei materiali inerti; giusto per avere dei

parametri di riferimento l'Olanda recupera il 90% di questi rifiuti, a seguire il Belgio e

la Germania con l'87%. Nel nostro Paese, i rifiuti generati durante le operazioni di

costruzione e demolizione vengono recuperati solo in minima parte e sempre per

applicazioni di basso livello, come sottofondi stradali o come materiale di riempimento.ul5
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più motivi tecnici, prestazionali, o economici che valgano come giustificazione per non
utilizzare materiali provenienti dal riciclo nelle costruzioni. Ma per raggìurìgere dei
risultati importanti bisogna agire sui Regolamenti edilizi e con apposite campagne
d'informazione.

Pensiamo a quante eose potrebbero cambiare se solo imparassimo a gestire e
riutilizzare, con perizia e responsabilità, i milioni di tonnellate di ìifiuti
inerti prodotti dal settore edile; vorrebbe dire chiudere eave, ridurre i

consumi di acqua, di combustibili fossili e le emissioni di gas serra, oltretutto
con importanti benefici eeonomici, grazie alla diminuzione dei costi di
approvvigionamento delle materie prime.

Molti Comuni, nei propri regolamenti edilizi, obbligano o promuovono l'uso - non
esclusivo - di materiali da costruzione riciclabili, o che provengono da demolizioni

selettive. Nella vicina Schio, per tutti i nuovi edifici, deve essere garantita la
riciclabilità dell'80% dell'intero involucro edilizio. Àltri Comuni promuovono anche
l'utilizzo di materiali di produzione locale e tradizionali, al fine di incentivare il

recupero e la salvaguardia di un mercato legato alla tradizione produttiva del
territorio.



Tutto ciò Considerato e in coerenza con la normativa europea si

l

INTERPELLA

il Sindaco e la Giunta affinché:

*

*

*

Nel nuovo Regolameììto edilizio, si inseriscano dellè norme in grado di avviare
processi virtuosi di utilizzo degli inerti riciclati úel settore edile.
Si avvii una modifica, in chiave ecologica, del Regolamento tributario in modo
da introdurre irìcentivi prémiali per chi opera secondo i principi della circolarità
economica e penalizzazioni per chi inquina o produce emissioni clima-alteranti.
Collaborare con le Imprese edili e le Associazioni di catégoria per incentivare le
demolizioni che applicano un recupero selettivo e di valore dei materiali inerti;
sia per reperire siti idonei allo stoccaggio provviporio, sia per istituire un.
database digitale che metta più facilmente in contatto la domanda e l'offerta.

I

Ciro Asproso
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